



# communiqué

N°: 104  
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 31 AOÛT 1983

## LA POLITIQUE COMMERCIALE DU CANADA POUR LES ANNÉES 80

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international) a rendu publiques aujourd'hui, lors d'une conférence de presse à Ottawa, les conclusions de la revue de la politique commerciale du gouvernement fédéral. Cette revue est le résultat d'un effort global pour définir la nature, les objectifs et les priorités de la politique commerciale du Canada pour les années 80.

En rendant public un résumé des faits saillants de cette revue, un document de travail et un document d'information, M. Regan a dit: "Ces documents devraient servir à rendre les Canadiens plus conscients des instruments de politique commerciale, de ses liens avec nos politiques nationales et du potentiel véritable de croissance et d'initiatives que nous prévoyons dans les années à venir."

Insistant sur le fait que la compétitivité de l'industrie canadienne est la clé d'une forte performance commerciale, le ministre a déclaré: "Il est essentiel que nos coûts n'augmentent pas plus rapidement que ceux de nos concurrents. Nous n'avons pas très bien réussi à améliorer notre productivité au cours des dernières années. A cet égard, l'amélioration de notre rendement est la clé du maintien de notre position concurrentielle sur les marchés mondiaux."

Le ministre a ensuite souligné l'importance vitale pour le Canada d'un système multilatéral de commerce et de paiements. "Le renforcement du système multilatéral de commerce est essentiel au bien-être futur du Canada. Nous donnerons donc à cet objectif une haute priorité dans le cadre de GATT et de notre travail avec nos principaux partenaires commerciaux.

.../2